

MADRID - PREMIOS FERROZ

Alcobendas acoge una cita con Victoria Abril por su galardón de Premios Feroz

Alcobendas, 19 feb (EFE).- Alcobendas acogerá el jueves de la semana próxima, día 25, un encuentro y una rueda de prensa en el marco de los Premios Feroz 2021, con motivo de la concesión del premio de honor por su trayectoria profesional a la actriz Victoria Abril, quien acudirá al encuentro.

Estaba previsto que la gala de los Premios Feroz, que entrega la Asociación de Informadores de Cine de España (AICE), se celebrase el 2 de marzo en Alcobendas, pero finalmente se trasladará al Teatro Coliseum de Madrid, debido a la prolongación del confinamiento en el municipio madrileño de Alcobendas.

El Consistorio justifica en un comunicado que este cambio de ubicación de los Feroz supone “un ejercicio de responsabilidad”, y se compromete a “mantener su apoyo” a estos galardones, siguiendo su “estrategia” para posicionarse dentro de la industria audiovisual española como lugar de rodajes y como “polo de atracción” de inversiones en este sector.

Pese a este cambio, el 25 de febrero, a las 13:00 horas, se celebrará en el Auditorio Paco de Lucía de Alcobendas un encuentro con motivo de la concesión del premio de honor a Victoria Abril, quien hablará de su carrera.

El acto, al igual que la entrega de los premios, será retransmitido en directo a través de internet.